



Veloland Wallis. Wer an Sommer im Wallis denkt, sieht sich unwillkürlich beim Wandern, Bergsteigen und vielleicht noch auf einem VTT. Aber Velofahren in der Ebene? Und dabei führt die nationale Veloroute Nr. 1 durchs ganze



Wallis. Die 350km lange Rhone-Route durchmisst das Wallis von imposanter Bergkulisse auf reizvollen und ruhigen Wegen entlang der Rhone durch den Walliser Obstgarten und Weinberg. Sie führt vorbei an den Palmenpromenaden des Lac Léman und den malerischen Lavaux-Rebbergen und endet in der Weltstadt Genf. Dank Wallisrollt können Sie diese Route mit unseren Verleihstationen als Etappenorten unter die Räder nehmen. Mehr Infos unter: www.veloland.ch.



Kundenzufriedenheit Wallisrollt. Seit Anfang Juli führen wir bei unseren Kunden eine Umfrage betreffend ihrer Zufriedenheit mit der Dienstleistung von Wallisrollt durch. Neben dem allgemeinen Eindruck werden auch Fragen zur Freundlichkeit der Stationsleiter, der Qualität des Materials und zur Station gemacht. Unsere Kunden finden Wallisrollt 100% gut bis ausgezeichnet. Vor allem der Empfang und die Beratung durch unsere Stationsleiter werden gelobt. Auch mit dem Material und dem Standort der Stationen sind die meisten sehr zufrieden. Einzig punkto Öffnungszeiten herrscht bei diesem ersten Gradmesser Uneinigkeit.

ÖFFNUNGSZEITEN:

Mittwoch bis Sonntag - ausser Sierreroles, das jeden Tag geöffnet ist
09.00 – 12.15 Uhr und 13.00 – 18.00 Uhr

Tandem 91. An der Bahnhofstrasse 15 in Steg-Gampel rollt es ganz gewaltig. Seit 1991 verleiht Tandem 91 – zuerst auf privater Basis und seit 2006 als Verein - kostenlos mehr als **70 Spezialvelos für Senioren und Behinderte in der Region Oberwallis**. In der letzten Saison (Mai – Oktober) nutzten über 1420 Personen das Angebot von Tandem 91.



Die anfallenden Arbeiten werden unentgeltlich von den Vereinsmitgliedern ausgeführt und neue Fahrräder werden mit Hilfe von Sponsoren angeschafft. Dank den Spezialfahrrädern können Behinderte und Senioren bei Ausflügen mitmachen, von denen sie sonst notgedrungen ausgeschlossen sind. Jeden 1. Samstag im Monat können Neumitglieder und Interessierte auf einem Ausflug die Besonderheiten der Spezialvelos kennen lernen. Mehr Infos über diesen kostenlosen Veloverleih und das Vorgehen finden Sie unter www.tandem91.ch.

Am 22. und 23. August 2013 organisiert der Radsportler Gerhard Bilgischer einen Spendenmarathon. Tandem 91 wird mit einem Stand vertreten sein und freut sich auf einen Besuch. Die Hälfte des Erlöses erhält Tandem 91. Im Herbst soll der Bau einer eigenen Einstellhalle für die Spezialvelos beginnen.

*Wir wünschen allen einen schönen
1. August!*